

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 30. Oktober 2024

---

## **Pressemitteilung von Hessen Mobil: Hessen Mobil saniert Kreisstraße bei Mühlheim-Lämmerspiel - Vollsperrung ab 4. November 2024**

Ab dem 4. November 2024 erneuert Hessen Mobil in Zusammenarbeit mit dem Landkreis Offenbach die Kreisstraße 191 in Mühlheim-Lämmerspiel.

Die Baumaßnahme, die sich über rund 320 Meter erstreckt, soll in der zweiten Monatshälfte beendet werden und macht eine Vollsperrung des Streckenabschnittes nötig. Der Verkehr wird großräumig umgeleitet.

Die Umleitungsstrecke führt von der B 488 (Obertshausen-West) über die Schönbornstraße im Obertshausener Stadtteil Hausen weiter auf die L 3064 nach Lämmerspiel. In entgegengesetzter Fahrtrichtung gilt die gleiche Umleitungsrouten umgekehrt.

Hessen Mobil bittet Verkehrsteilnehmende eindringlich darum, die ausgeschilderte Umleitungsstrecke zu nutzen, damit es durch eventuelle zusätzliche Baumaßnahmen der Kommune nicht zu unnötiger Belastung von Anliegern kommt.

Die wesentlichen Arbeiten auf der K 191 umfassen das Abfräsen der Fahrbahndecke im gesamten Sanierungsbereich, die Grunderneuerung eines 60 Meter langen Streckenabschnittes im Bereich einer Mittelinsel und der anschließende Neuaufbau der Straße.